10 LA NOVELA COMO GÉNERO LITERARIO Mijaíl M. Bajtín Ed. de Luis Beltrán Almería

EL TRIENIO LIBERAL Alberto Gil Novales Ed. de Ramon Arnabat

LA NOVELA.
DESTINOS DE LA TEORÍA
DE LA NOVELA
György Lukács
Ed. de Luis Beltrán Almería

13 A PIQUE Joris-Karl Huysmans Ed. de Francisco Domínguez González

EL METOMENTODO
Susanna Centlivre
Ed. de Laura Martínez-García

SOBRE EL PROVECHO
Y LOS PELIGROS DE LA LECTURA
Francesco Sacchini, S.I.
Ed. de Javier Laspalas
y Alejandro Martínez Sobrino

16
LA MÚSICA BAJO EL TERROR.
CARTAS A IVÁN SOLLERTINSKI (1927-1944)
Dmitri Shostakóvich
Introducción de Juan Manuel Aragüés,
traducción de Carlos Ginés Orta



Viaje al Cercano Oriente en 1868

(CONSTANTINOPLA, EGIPTO, SUEZ, PALESTINA)

El diario de Alfonso de Borbón y Austria-Este, hermano del pretendiente carlista, narra su viaje a Constantinopla, Suez, Egipto y Palestina en la primavera de 1868 junto a su tío Francisco V, duque de Módena, y un grupo selecto de acompañantes. Con la candidez y curiosidad de sus dieciocho años, Alfonso relata sus experiencias y visiones que, por un lado, puede enmarcarse en el *grand tour* de los turistas aristócratas de los siglos XVIII y XIX y, por otro, se concibe como un viaje religioso iniciático para preparar su ingreso en el cuerpo de zuavos pontificios del papa Pío IX. El viaje es un magnífico testimonio tanto del fin de los regímenes absolutistas europeos, como de la decadencia del Imperio Otomano.



EN 1868

Z

Alfonso de Borbón Austria-Este

Viaje al Cercano Oriente en 1868

(CONSTANTINOPLA, EGIPTO, SUEZ, PALESTINA)

Edición crítica y estudio introductorio de Cristina de la Puente y José Ramón Urquijo Goitia



CRISTINA DE LA PUENTE

es investigadora en el Instituto de Lenguas y Culturas del Mediterráneo del CSIC. Tuvo formación pre y posdoctoral en la Universidad de Tubinga (Alemania). Es arabista, autora de libros y artículos sobre distintas líneas de investigación, principalmente, historia social del mundo islámico de época premoderna. Ha ejercido distintos cargos de responsabilidad en el CSIC, entre ellos la Vicepresidencia de Investigación Científica y Técnica.

JOSÉ RAMÓN URQUIJO GOITIA es profesor de Investigación del CSIC y académico correspondiente de la Real Academia de la Historia. En el CSIC ha desempeñado diversos cargos académicos entre ellos vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales. Ha publicado La revolución de 1854 en Madrid; Las relaciones entre España y el Reino de Nápoles durante la Primera Guerra Carlista; Gobiernos y Ministros españoles; y Vicente González Arnao, la compleja biografía de un afrancesado.



